



Hannut, le 9 décembre 2025

Chers parents,

Vous n'êtes pas sans savoir que l'enseignement est menacé par des réformes qui mettent en péril son bon fonctionnement et sa qualité. La réalité de notre métier est déjà mise à rude épreuve depuis de nombreuses années. Chaque coupe budgétaire, chaque réforme précipitée, chaque exigence administrative supplémentaire nous éloigne un peu plus de l'essentiel : accompagner les jeunes et les aider à devenir les adultes responsables, instruits, et éclairés dont notre société a tant besoin.

Nous, professeurs, ne pouvons rester indifférents face à ces mesures qui impactent directement notre travail et la scolarité de vos enfants. C'est pour cette raison que nous nous efforçons de faire entendre notre voix par différentes actions. Ces actions, menées conjointement dans différents établissements, ont pour but d'informer, de sensibiliser et de montrer notre inquiétude pour l'avenir de vos enfants.

Concrètement, au Collège et au Lycée, nous organisons des arrêts de travail afin de nous concerter et de mettre en place des actions porteuses de sens. Étant donné les réalités différentes des deux implantations, les arrêts de travail sont prévus à des rythmes différents, à savoir quotidiennement au Collège et deux fois par semaine au Lycée et ce jusqu'au 19 décembre. En outre, afin de minimiser l'impact sur les cours, ils seront organisés à différents moments de la journée. Nous estimons que ces moments de concertation sont indispensables pour montrer notre solidarité par rapport au mouvement de protestation dans l'enseignement.

A l'heure où l'école est fragilisée, nous comptons sur votre compréhension et votre soutien,

Les professeurs du Collège et du Lycée.